

Straßen- und Wegekonzepte

Im Auftrag von diversen Vorarlberger Gemeinden



Seit 2013 sieht das Straßengesetz Vorarlberg vor, das Gemeinden sogenannte Straßen- und Wegekonzepte erstellen sollen. Straßen- und Wegekonzepte sind vor allem dann notwendig, wenn neue Gemeindestraßen und Wege errichtet werden sollen. Zudem sind in einem Straßen- und Wegekonzept die Funktionen der bestehenden und geplanten Straßen festzulegen (funktionale Netzgliederung) sowie Maßnahmen zum Schutz der schwächeren Verkehrsteilnehmer und Attraktivierung des nicht motorisierten Verkehrs zu definieren. Bei der Erstellung des Konzeptes ist die Bevölkerung in angemessener Weise zu beteiligen und Planungen mit den jeweiligen Nachbargemeinden und dem Land Vorarlberg abzustimmen. Unser Büro erstellte im Laufe der letzten Jahre erfolgreich für mehrere Gemeinden in Vorarlberg Straßen- und Wegekonzepte und begleitete auch vielfach die Umsetzung der Konzepte (z.B. Bludenz, Rankweil, Koblach, Meiningen, Frastanz, Schlins, Satteins, Lustenau, Schwarzach, Wolfurt, Hard, Sulzberg).

